

# Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:

**0042/2011/AN**

Antragsteller: Grüne/gen.hd, GAL/HD P&E, BL/LI

Antragsdatum: 07.06.2011

Federführung:

Dezernat IV, Bürgeramt

Beteiligung:

Betreff:

**Einführung "Restaurant-Kontrollbarometer"**

## Antrag

### Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.  
Letzte Aktualisierung: 29. Juli 2013

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	30.06.2011	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	10.07.2013	N		
Gemeinderat	24.07.2013	Ö		

Antrag Nr.:

**0042/2011/AN**

00214323.doc

...

**Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1**

## **Sitzung des Gemeinderates vom 30.06.2011**

**Ergebnis:** verwiesen in den Haupt- und Finanzausschuss

## **Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 10.07.2013**

**Ergebnis:** vorberaten

## **Sitzung des Gemeinderates vom 24.07.2013**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

Abbildung des Antrages:

FRAKTIONSGEMEINSCHAFT GRÜNE / GENERATION.HD

Für: Stadt Heidelberg  
Herrn Oberbürgermeister  
Dr. Eckart Würzner

E-Mail: [01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de](mailto:01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de)

 

Poststr. 18-20  
69115 Heidelberg  
Tel: +49 (6221) 914 66 14  
Fax: +49 (6221) 914 66 12

Bergheimer Str. 144  
69115 Heidelberg  
Tel: +49 (175) 4 17 05 23

[fraktion@gruene-heidelberg.de](mailto:fraktion@gruene-heidelberg.de) [info@generation-hd.de](mailto:info@generation-hd.de)  
[www.gruene-heidelberg.de](http://www.gruene-heidelberg.de) [www.generation-hd.de](http://www.generation-hd.de)

Heidelberg, 31.05.2011

**Tagesordnungspunkt Gemeinderat**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

**Einführung „Restaurant-Kontrollbarometer“**

Die Verwaltung möge berichten, wie eine Umsetzung der Bundesvorgaben in Heidelberg konkret ausgestaltet werden soll.

**Begründung:**  
Der Bund wird bis zum Jahresbeginn 2012 die gesetzlichen Grundlagen für das „Restaurant-Kontrollbarometer“ (vulgo: Gastronomie-Ampel) schaffen, mit der für Verbraucher transparent die Ergebnisse der letzten Hygienekontrollen veranschaulicht werden.  
Heidelberg als Touristenstadt sollte bei der Umsetzung dieser neuen Richtlinie Vorreiter sein und nicht als Schlusslicht enden.

1 von 1

**gezeichnet Fraktionsgemeinschaft Grüne/gen.hd,  
gezeichnet Fraktion/AG GAL/HD P&E,  
gezeichnet Hildegard Stolz, BL/LI**